

Menschwerdung

Gott,
der allmächtige,
der barmherzige,
der ewige,
der Schöpfer der Welt,
der unsichtbare,
der liebende,
dieser Gott wird Mensch.

Ein Mensch mit Anfang und Ende,
mit Geburt und Tod.
Das ist ganz schön riskant,
denn als Mensch steht er zwischen
Herrschsucht und Ohnmacht,
mitfühlend und gnadenlos,
Bewahrer und Zerstörer der Schöpfung,
verlässlich und unberechenbar,
fähig zu lieben und zu hassen,

Gott hat sich dem Risiko gestellt,
er hat das Menschsein zum Guten gewendet,
dabei ist er Gott geblieben.
Sein Wort gilt.